

MERCADOS GRANARIOS

Newsletter Semanal Gratuito para más de 50.000 suscriptores



Financiarán la Compra de Trigo a los Molinos

Por Fernando Bertello

El Ministerio de Agricultura de la Nación tiene cerrado con la industria molinera un acuerdo para facilitar a los pequeños molinos la compra de 2,5 millones de toneladas de trigo en los mercados futuros o en físico.

El convenio apunta a financiar, vía el otorgamiento de unos \$ 80 millones aportados por el Banco Nación, la operatoria para aquellas firmas que por un menor tamaño necesitan de ayuda para desempeñarse, por ejemplo, en los mercados de futuros.

En Agricultura creen que de esta manera los molinos más pequeños se pueden asegurar el abastecimiento de mercadería y cubrir, con 2,5 millones de toneladas, la demanda de la molienda exclusivamente para pan.

"Seguramente la semana que viene vamos a estar firmando el convenio con la Federación Argentina de la Industria Molinera [Faim]. Esto es para que los molinos compren, a través del mercado de futuro o el mercado físico, de modo de asegurar el abastecimiento interno de trigo para molienda", expresó el secretario de Agricultura de la Nación, Gabriel Delgado.

De acuerdo con el informe de comercialización agrícola publicado ayer por el Ministerio de Agricultura de la Nación, los molinos acumulan compras por 3.272.400 toneladas de trigo. Esto representa 23,73 por ciento por encima de las 2.644.700 toneladas de igual período del año pasado.

Al margen del convenio, los molinos grandes ya usan bastante los mercados de futuros para comprar trigo. Se estima que hoy el sector tiene un 30 por ciento de su molienda entre mercados de futuros y en stocks físicos.

En la cadena del cereal estiman que en la actualidad de unos 200 molinos que operan en el país hay no más de 35 que cumplen todas las condiciones para trabajar en futuros.

En esta línea, el plan oficial buscaría incrementar esa participación. Delgado precisó que con esta iniciativa "quedaría muy poco de la molienda anual sin cubrirse".

Agricultura prevé subsidiar algunos puntos de la tasa que resulte del crédito.

El secretario de Agricultura señaló que con este acuerdo también se podría "facilitar el comercio exterior" del cereal al asegurarse primero el abastecimiento interno para la molienda. "Esperamos devolverle al trigo el rol que tiene que tener", afirmó el funcionario.

Por otra parte, el Gobierno tomó la decisión de disponer de un préstamo de \$ 400 millones para que los productores de trigo accedan al financiamiento para gastos en la campaña, como en fertilizantes. En esto se están ultimando detalles de un acuerdo con el Banco

Nación donde la cartera agrícola también subsidiaría la tasa. Este convenio estaría operativo para los productores a mediados del mes próximo.

Fernando Bertello - Director Suplemento Campo la Nación

Atentos a las nuevas reglas de juego del sector y con el objetivo de ayudar en la toma de decisiones que la coyuntura demanda desde Agroeducación organizamos para el próximo Jueves 3 de julio en Rosario, el Curso: "Claves del Mercado de Trigo", a cargo de dos reconocidos analistas del mercado granario, Maria Sol Arcidiácono y Gustavo Picolla.

Grandes y pequeños molinos ya estan inscriptos, así como productores, corredores y miembros de la cadena, involucrados con el desarrollo de este cereal, clave en la economía sectorial y nacional.

Las vacantes son limitadas, si estas interesado en participar te pedimos te preinscribas al siguiente link y el lunes nos ponemos en contacto con vos para efectivizar tu participación

<http://www.agroeducacion.com/web/index.php/cursos/31>

Andrea Gentile
Directora Agroeducacion
agentile@agroeducacion.com